

西区のイベントご紹介

第一地区【児童絵画展】

虫の音を聞く会・納涼の夕べ両日に第一地区児童絵画展を開催しました。素晴らしい力作が35点ほど展示できました。お祭りの合間に、ご家族で訪れて自分の作品を見つけて喜んでいる姿が、とても微笑ましかったです。



第4地区【夏休み子ども作品展】

第4地区会館2階で行う小中学生を対象とした、子ども作品展。書道は、硬筆と毛筆のお手本を渡し書いてもらい、絵画と手芸・工作の題材は自由です。2日間展示し表彰式を行い賞状と賞品、参加賞を渡しています。



第2地区【花火大会】

4年ぶりとなった花火大会、ご家族250名が参加、ビンゴゲームを楽しみ、お弁当を食べて、いよいよ花火点火!打上げ花火で「わー」という歓声で最高潮へ!!



第5地区【健民祭】

4年ぶりの開催になった健民祭。久しぶりの開催に運営側も勝手にわからず右往左往、慌てる場面もありましたが、みなさん楽しく参加いただけたようです♪



第3地区【健民祭】

健民祭は和やかな雰囲気の中、幅広い年代の地域交流が深まるイベントとなりました。恐竜も出現し子どもたちに大人気でした!



第六地区【育成懇談会(軽スポーツ交流会)】

岡野中学校と軽井沢中学校の生徒たちと、ペタンクとシャッフルボードで交流。初めて経験するスポーツに皆興味津々。最初は緊張気味でしたが、すぐに打ち解け笑い声の絶えない交流会となりました。



紙ヒコーキ大会

令和5年3月、第10回西区紙ヒコーキ大会を開催しました。どなたでも参加できます。今春3月にも開催予定です。自分で作った紙ヒコーキを飛ばしてみましょう。



区民まつり

久々の区民まつりは、予想以上に子どもたちが訪れ活気のある一日でした。中止になった期間中にメンバーの交代もあり初めて経験される方も多かったと思います。しかし長年蓄積されてきたノウハウは生きていました。ご協力頂いた地域の皆様、準備に奔走されたみなさまありがとうございました。



編集後記

今年は各地区で行事が再開され、多くの方に参加頂きました。本号では今年の活動を振り返り掲載しました。引き続き活動して参りますので、宜しくお願い致します。

広報部部长 佐藤文彦

青少年指導員のホームページ



地域で私たちが活躍してみませんか?

